

## Pasar Bersih, Warga Sehat: Babinsa Koramil Baras dan Pemdes Gelar Aksi Bersih-Bersih

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)

Jul 21, 2024 - 11:17



Pasangkayu,– Dalam upaya meningkatkan kebersihan dan kesehatan lingkungan, Babinsa Koramil-03 Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, bersama Pemerintah Desa Parabu menggelar aksi bersih-bersih pasar di Desa Parabu. Kegiatan yang bertajuk "Pasar Bersih, Warga Sehat" ini dipimpin langsung oleh Babinsa Koramil-03 Baras dengan tujuan mengantisipasi penyebaran wabah penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD). Minggu (21/7/2024)



Aksi bersih-bersih ini dihadiri oleh Kepala Desa Parabu, Matius Serang, personil Koramil 03/Baras, serta warga Desa Parabu. Mereka bekerja sama dalam membersihkan area pasar, mengangkat sampah, dan mengeliminasi genangan air yang dapat menjadi sarang nyamuk *Aedes aegypti*, penyebab utama DBD.

Babinsa Koramil-03 Baras Koptu Yon Pamili, menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai langkah preventif terhadap penyakit yang sering terjadi di musim penghujan. "Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat. Dengan lingkungan yang bersih, kita bisa mencegah berbagai penyakit, termasuk DBD," ujarnya.

Kepala Desa Parabu, Matius Serang, juga mengapresiasi kerjasama antara TNI dan warga dalam kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa dan seluruh personil Koramil-03 Baras yang telah membantu dalam aksi bersih-bersih ini. Ini adalah langkah positif untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman bagi warga," katanya.

Warga Desa Parabu turut antusias dalam kegiatan tersebut. "Kami merasa senang bisa berpartisipasi dalam aksi bersih-bersih ini. Pasar yang bersih tidak hanya membuat kami nyaman beraktivitas, tapi juga membantu menjaga kesehatan keluarga kami," ungkap salah satu warga.

Kegiatan bersih-bersih ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain di Kabupaten Pasangkayu untuk menggelar kegiatan serupa. Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama, dan melalui gotong royong, masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan aman.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, Babinsa Koramil-03 Baras dan Pemerintah Desa Parabu berharap agar warga terus menjaga kebersihan lingkungan secara rutin dan tetap waspada terhadap potensi wabah penyakit. Melalui kolaborasi dan kepedulian bersama, Desa Parabu dapat menjadi contoh desa yang sehat dan bersih di Kabupaten Pasangkayu.